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Zitat von Norbert 

Ich hätte nichts gegen einen neuen Autohändler, der brachte Mintal und Vittek . Wenn
es so viele mögliche Spieler gibt, warum hat unsere Konkurrenz keinen geholt, den wir
auch hätten gebrauchen Können zu niedrigen Konditionen. Haben die alle ein
schlechtes Scouting? gefühlt 10.000enden Profis in den höheren Ligen mit Sicherheit
Spieler gegeben hätte, ist das nicht auch ein Kaschberlersargument. OK wir sind uns in
einem einig, dass man das kaum Hecking anlasten kann.

Ich hab auch nichts gegen den Autohändler.

Es ist blos als Netzwerk oder Scoutingsystem etwas dünn. War eigentlich net so schwer zu
verstehen.

Und doch, einen User hier im Forum zu fragen welchen Spieler es denn gegeben hätte um
darzulegen das halt keiner da war ist ein Kaschberlersargument weil wohl keiner von uns sein
Geld damit verdient sich mit Profifussball beim FCN auseinanderzusetzten.
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